

Un 25 de diciembre

Publicado por: papajumed

Publicado el : 10-12-2013 7:53:45

Los tres camellos ya vienen
cruzando por el desierto,
con los reyes que de oriente
trajeron mirra, oro e incienso.

Del firmamento un lucero
les va señalando el sendero,
hasta Belén en donde un día
naciera el niño del cielo.

Un 25 de diciembre
en un humilde pesebre,
abrió los ojos Jesús, el niño
hijo de Dios, el rey de reyes.

Y los magos se acercaron
a ofrendar al niño Dios,
allí nació la esperanza
que a la tierra iluminó.

Cantemos todos a coro
celebrems con orgullo,
este gran acontecimiento
cambió el curso de este mundo.

Julio Medina

9 de diciembre del 2013